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Umwidmung Renthof-Gebäudes 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.17.631 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie viel Geld ist für die kommenden Haushaltsjahre für die Umwidmung des Renthof-
Gebäudes eingeplant? 

 
Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 
Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung vorgemerkt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




